

## VILLAMAYOR

## Los jóvenes de Aspace colocan pictogramas para facilitar la visualización de los comercios

Han contado con la colaboración del grupo Jovovi y de la edil de Servicios Sociales para ir a los establecimientos

### REDACCIÓN / WORD

**VILLAMAYOR.** Los chicos y chicas de pisos de Aspace se han dedicado los últimos días a poner en las tiendas de Villamayor pictogramas, construidos por el equipo de logopedas de Aspace, para facilitar la visualización de los comercios.

Para esta actuación han contado con la inestimable colaboración del grupo Jovovi (Jóvenes Voluntarios de Villamayor) que, junto a la concejala de Servicios Sociales, Olga del Arco, les han acompañado a cada establecimiento, para hacer de Villamayor un lugar mejor con un diseño universal y accesible para todos.

Con este proyecto se pretende «fomentar los derechos, la igualdad, la participación y la lucha contra el estigma para la plena integración so-

cial y la mejora de la calidad de vida de las personas con algún tipo de discapacidad», según explican desde el Ayuntamiento de Villamayor.

Las personas con parálisis, que tienen un lenguaje limitado, utilizan los pictogramas en sus entornos naturales: hogar, terapéutico, educativo etc., pero para salir a la calle, dentro de su población, necesitan que todos los lugares estén señalizados con los mismos pictogramas que ellos llevan en su libreta de comunicación, para que su comprensión del mundo sea mayor.

El objetivo es «hacer nuestro pueblo un lugar cada vez más accesible, un lugar donde sea más fácil la inclusión social, la accesibilidad a la información, de la igualdad de oportunidades, para todas las personas que no tienen lenguaje adquirido, por una discapacidad».

Este es el objetivo de señalar con pictogramas los principales edificios y servicios a una altura accesible a una persona en silla de ruedas. Y desde el Ayuntamiento se invita a todos los establecimientos del municipio a que se unan a este proyecto.



Jóvenes que han estado colocando pictogramas en tiendas. :: WORD

## SANTA MARTA DE TORMES



Jesús Hernández y David Mingo realizaron ayer la valoración. :: MANUEL LAYA

## El municipio tendrá servicio de autobús en la línea de hospitales en el mes de agosto

Reivindicación del Ayuntamiento, que fue confirmada en la reunión anual del Consejo Rector de Transporte Metropolitano

### REDACCIÓN / WORD

#### SANTA MARTA DE TORMES.

El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, acompañado del concejal de Transporte, Jesús Hernández, realizaron ayer una valoración de la reunión anual del Consejo Rector de Transporte Metropolitano que tuvo lugar el día antes, de la cual salieron «satisfechos», ya que comentó el edil consiguieron que se haga efectiva una de las reivindicaciones del Consistorio: que es la de

contar con la línea de autobuses que pasa por los hospitales en el mes de agosto, que hasta ahora se eliminaba al estar cerrado el Campus Universitario. «Aún no concretaron qué servicios habrá, porque lo están estudiando, pero se confirma que habrá esta línea» para que los trabajadores del hospital, así como los enfermos y familiares puedan contar con ella en agosto. Aunque, según añadió el concejal, esto pueda suponer «alguna rebaja de los servicios en el mes de julio».

También se ha conseguido, tras un periodo de prueba de seis meses, modificar y ampliar la línea del Campus para adecuar el servicio a los trabajadores de los hospitales, así como contar con dos autobuses más.

Asimismo, se ha logrado, como recalzó Jesús Hernández, el buho

del jueves (tras un periodo de prueba), y se ha demostrado el éxito del bono joven. Y «también está concedido en Navidades, Semana Santa y en fiestas de Salamanca se aumente el servicio», añadió el edil.

Todos esos puntos fueron los que se hablaron en el Consejo Rector, pero en ruegos y preguntas, el concejal de Santa Marta les puso sobre la mesa una cuestión importante: los jóvenes pueden comprar el bono joven, que le cuesta 30 euros, pero para moverse por Salamanca necesita otro, que son 14 euros (total 44), por lo que tienen que adquirir un bono combinado, con un precio de 42 euros, pero en ese caso no se beneficia de las ventajas de ser joven; por lo que se dijo que, en breve, tratarán de solucionar esta cuestión y crear un bono joven combinado.

## Fomento y Medio Ambiente entregará un lote de 24 vehículos todoterreno para la provincia

Están destinados a modernizar la guardería forestal y con ellos se renovarán la flota en un total de 42

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El consejero de Fomento y Medio Ambiente, Juan Carlos Suárez-Quinones, recibió en la mañana de ayer el último lote de 24 vehículos, de un total de 538, destinados al Servicio Territorial de Salamanca. La Junta de Castilla y León ha adjudicado por 7,8 millones de

euros el contrato de renovación, que alcanza al 70 por ciento de la flota. Una actuación que se enmarca en un plan de renovación y mejora de los medios materiales con que cuenta el personal de campo, para mayor seguridad de sus integrantes y mejor cumplimiento de su función.

Los 270 vehículos que se recibieron ayer en Valladolid y se entregarán el lunes van destinados a todas las provincias, y 24 de ellos a la provincia de Salamanca. En total, la provincia salmantina renueva 42 vehículos. En este caso se trata de todoterrenos modelo Suzuki Jimny 1.3 y Nissan Navara.

Esta es la última de las tres entregas previstas del total de los 538 todoterreno, 481 Suzuki y 57 modelo pick-up Nissan Navara 2.3, que conforman el contrato de arrendamiento que fue aprobado por el Consejo de Gobierno el pasado mes de marzo para el periodo 2017-2022 y que se ha adjudicado en 7.866.529 euros. El consejero de Fomento y Medio Ambiente se había comprometido a elaborar un Plan de Seguridad para mejorar las condiciones de trabajo del personal de campo compuesto fundamentalmente por agentes medioambientales y celadores, un plan que se diversifica en nume-



El consejero de Fomento (centro) con los nuevos vehículos. :: WORD

rosas medidas entre las que está la renovación de los vehículos que utilizan en sus cometidos diarios en el medio natural.

A la dotación de nuevos vehículos se une la regulación y renova-

ción de los uniformes y distintivos, y la dotación de nuevos medios técnicos de geolocalización mediante el dispositivo móvil Smartphone que se ha incorporado en el contrato de telefonía de la Junta.